

'MEXICANOS  
DECIDIERON  
TRANSFORMAR AL  
PODER JUDICIAL'

#ROSAICELA  
RODRÍGUEZ



# DEFIENDE REFORMA JUDICIAL

#ROSAICELARODRÍGUEZ

LA TITULAR DE LA SSPC AFIRMA QUE ESTOS CAMBIOS SON PARA QUE EN MÉXICO IMPERE LA JUSTICIA Y PARA QUE LOS POBRES NO PERMANEZCAN EN LA CÁRCEL

POR NOEMÍ GUTIERREZ Y FERNANDA GARCÍA

**E**

n la ceremonia por el 152 aniversario luctuoso de Benito Juárez, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, resaltó el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador por sentar las bases de la Cuarta Transformación.

En el Patio Mariano de Palacio Nacional, enfatizó que la reforma al Poder Judicial es para que en México impere la justicia y para que los pobres no permanezcan encarcelados, mientras los capos de la delincuencia y los malhechores de cuello blanco obtienen fácilmente su libertad.

"Ha habido evidentes cambios en el Poder Ejecutivo y en el Poder Legislativo, ahora los mexicanos ya decidieron la transformación del Poder Judicial para que en México impere la justicia", expuso.

Rosa Icela Rodríguez agregó que la "revolución de las conciencias" es una nueva forma de ver las cosas, que obliga a luchar todos juntos y juntas como nación, contra el racismo, el clasismo, el machismo, la discriminación y contra toda manifestación de odio.

"Es un movimiento pacífico por el respeto a la libertad de pensamiento político, a la libertad de culto religioso, respeto a la diversidad cultural, respeto a la diversidad de género, respeto a las tradiciones de los pueblos originarios y por el respeto a los

derechos de las mujeres; porque, como diría Juárez: 'Entre los individuos como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz'", reiteró.

Luego dijo que la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum, dará continuidad a la transformación retomando la frase "con el pueblo todo, sin el pueblo nada".

Recalcó que Benito Juárez, dedicó su vida a consolidar un Estado más justo, democrático y equitativo.

Hoy, agregó la titular de la SSPC, en su aniversario luctuoso recordamos a un gran hombre, a un gran presidente surgido desde abajo, ensalzamos su obra y su herencia.

"Reconocemos también el legado que construye a diario el gran presidente que nos gobierna. Él ha sentado las bases



de la Cuarta Transformación a la que dará continuidad, por decisión popular, en un hecho inédito, la primera presidenta de México, porque como dicta la frase juarista: "Con el pueblo todo, sin el pueblo nada", concluyó la secretaria que estuvo acompañada de AMLO. [📌](#)

**152**

ANIVERSARIO  
LUCTUOSO  
DE JUÁREZ.

**GRAN  
VISION**

**1**

• La revolución de las conciencias es parte de la 4T.

**2**

• Sheinbaum dará continuidad a la transformación.

**3**

• Benito Juárez consolidó un Estado más justo.



**ROSA I.  
RODRÍGUEZ**  
TITULAR DE  
LA SSPC

Reconocemos también el legado que construye a diario el gran Presidente que nos gobierna'.





• CEREMONIA. Andrés Manuel López Obrador y Rosa Icela Rodríguez, encabezaron el aniversario luctuoso de Benito Juárez.

